
元気配信
失敗は成功のもと

何でもそうですが、失敗は出来る限りしたくありません。
でも、失敗を恐れてチャレンジしなければ、何事も手に入れる事は出来ません。
人は失敗を重ねながら成長していくのです。
ただ、同じ失敗はダメです。それは失敗の反省が無いからです。
失敗したからこそ、分かる現実がたくさんあります。
失敗した回数により、成功が近づいてきます。
失敗した時に、どう対応し、どう改善し、次回に同じ事があった時に、クリア出来る体制にする事です。
その為には、言い訳や、逃げたら成功する確率が無くなります。
是非失敗したら、体験を生かし、次回は成功に導いて下さい。
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